

Tras el holocausto nazi:

Han pasado ya sesenta años del holocausto, pero los recuerdos se mantienen vivos en mi memoria. Me llamo David y soy un judío que tuvo suerte. Hoy en mi residencia de Nueva York disfruto de la libertad y la democracia de mi país, pero mi cuerpo y mi mente están marcados por las cicatrices del odio y el totalitarismo. Mi familia huyó de Polonia tras la invasión imperialista nazi, y cayó en la tiranía del comunismo ruso. Tras años de vida nómada nos refugiarnos en España gracias al pacto del gobierno caudillo con la comunidad sefardí. Las arugas han sido parte de mi vida durante demasiado tiempo. Nunca podré estudiar como una gran Nación, patria de Beethoven, de Haendel, de Kant y otros muchos intelectuales pudo caer bajo las redes de un líder tan brutal como Hitler. Solo una situación política extrema y la humillación del pueblo alemán en la primera guerra mundial pueden justificar esa decisión.

Juan José Gajete Martín N^o 9

4^o-ESO